

Se suma querrela por nuevo caso de maltrato animal

Fue presentada este lunes 7 de octubre

LIMACHE.-Durante los últimos días, a través de un video compartido en redes sociales, se denunció un gravísimo caso de maltrato animal. En la publicación se podía observar a una perrita gravemente lesionada y tiritando tras presuntamente ser golpeada y quemada con

agua hirviendo.

Según los denunciantes, el lamentable hecho ocurrió en calle Prat, a la altura del estero. Lamentablemente, la perrita vulnerada sufría de desnutrición y, por su grave condición, fue sometida a eutanasia.

Tras tomar conocimiento de lo acontecido, el sábado 5 de octubre, el municipio informó que hace tres meses la rescatista presentó una denuncia ante la Fiscalía Local de Lima-che por el delito de maltrato

animal, sin haber novedades hasta el momento.

“El municipio ofrecerá su acompañamiento para asegurar que el Ministerio Público investigue y sancione a los responsables de tan repugnantes hechos”, manifestaron a través de un comunicado.

Por eso -según confirmó el alcalde Daniel Morales-, luego de tomar contacto con la rescatista y reunir los antecedentes del caso, la entidad presentó una querrela este lunes 7 de octubre.

Además, personal de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), Seguridad Pública y veterinarios municipales llegaron hasta calle Prat para realizar un operativo, a través del cual se verificaron las condiciones en que se encuentran los animales del sector. También se les suministraron vacunas antirrábicas, fueron desparasitados y registrados en el Centro Municipal para llevar su respectivo seguimiento.